

## **Elena en Valladolid**

Me llamo Elena y soy de Guatemala, pero vivo en Valladolid desde hace más de quince años. Aquí he estudiado, he trabajado en mil sitios, me he casado, he tenido a mis tres hijos –dos niñas y un niño–, he comprado mi casa, he conocido a mucha gente y he hecho algunos buenos amigos.

Hace muchos años que no voy al país donde nací. En realidad, solo he viajado allí tres veces en todos estos años, aunque he recorrido varios países de Europa y el norte de África.

Creo que el próximo verano voy a volver a Guatemala para ver a mis padres y a mis hermanos, porque mis hijos también les echan de menos.

## **Elena en Valladolid**

Me llamo Elena y soy de Guatemala, pero vivo en Valladolid desde hace más de quince años. Aquí he estudiado, he trabajado en mil sitios, me he casado, he tenido a mis tres hijos –dos niñas y un niño–, he comprado mi casa, he conocido a mucha gente y he hecho algunos buenos amigos.

Hace muchos años que no voy al país donde nací. En realidad, solo he viajado allí tres veces en todos estos años, aunque he recorrido varios países de Europa y el norte de África.

Creo que el próximo verano voy a volver a Guatemala para ver a mis padres y a mis hermanos, porque mis hijos también les echan de menos.